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外国語に特化した大学ですから、言語の学習に興味がありま
す。フランス語や英語を学び直すのも良いし、これまで学ん
だことのない言語を学ぶチャンスだなあと思っていますが、
実際にやるかどうかは…

本学でやりたいことは何ですか？
色んなことにチャレンジし、しんどくなったら何か自分の好
きなことでリフレッシュして、それからまたチャレンジして
いく、というサイクルをうまく作って充実した学生生活を送
りましょう。

本学の学生へメッセージを
お願いします。

周りからはどちらかというとマジメな学生だと思われていたは
ず。実際どうであったかはさておき。教育学研究会を友人と立
ち上げて、夏に福井に合宿に行ったのは良い思い出です。

大学時代はどのような
学生でしたか？ 

「棚からぼた餅」です。他力本願というわけではありませ
ん。思いがけないことが自分の人生を大きく左右させること
もあるので、あまり見通しは立っていないけどとりあえず
チャレンジしてみよう、という構えでなるべくいたいと思っ
ています。

座右の銘は何ですか？ 

パンと珈琲が好きなので、それらを家で飲み食いしながら、
本や漫画や映画を楽しむ日が多いです。

休日はどのように
過ごしていますか？ 

趣味は野鳥を愛でることと珈琲を飲むことです。特技は強い
て言えば、ネタバレをほとんどしないで、本や映画を紹介す
ることです。

趣味・特技は何ですか？

将棋棋士の藤井聡太五冠。妥協せずに最善手を探る姿勢と、
対談やインタビューでの綺麗で謙虚な言葉遣いを見ると、自
分もこうありたいと思います。

尊敬する人は誰ですか？ 

スポーツ社会学、身体教育

本学に着任される前にやって
こられたことは？専門分野は？

茨城キリスト教大学で教育学を教えていました。専門分野は
教育哲学です。倫理的な教育とはどのようなものか、という
問いに主に取り組んできました。

本学に着任される前にやって
こられたことは？専門分野は？

スポーツを通じた地域・国際社会への貢献

本学でやりたいことは何ですか？

健康づくりや運動・スポーツは世界共通の普遍的なテーマで
す。運動・スポーツを通じて地域・国際社会について一緒に
学びましょう。

本学の学生へメッセージを
お願いします。

Where there is a will, there is a way

座右の銘は何ですか？ 

周囲の方すべて

尊敬する人は誰ですか？ 


